

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Ekonomi menyangkut kebutuhan-kebutuhan manusia dan sumber-sumber. Keinginan dan kebutuhan manusia tidak terbatas. Dengan demikian ilmu ekonomi berusaha menerangkan bagaimana memenuhi kebutuhan masyarakat sebanyak mungkin dengan jumlah sumber-sumber yang terbatas.

Di satu sisi pelaksanaan pembangunan yang diselenggarakan dewasa ini berjalan terhambat-hambat. Hal itu disebabkan krisis ekonomi maupun juga disebabkan oleh sumber-sumber daya lainnya. Bangsa Indonesia dihadapkan pada suatu keadaan bahwa nilai rupiah merosot tajam atas dollar AS. Keadaan ini membawa akibat bahwa segala kegiatan perekonomian yang berhubungan dengan alat pembayaran luar negeri menjadi mahal sehingga daya beli masyarakat menjadi berkurang.

Keadaan yang sedemikian rupa dasarnya memiliki jalan pemecahan dengan meningkatkan sektor perekonomian yang tidak tergantung kepada luar negeri, dimana dalam pembahasan skripsi ini sektor pariwisata.

Kepariwisata di Indonesia sangatlah di dukung sekali oleh keanekaragaman budaya dan indahnya alamnya. Akan tetapi keadaan sedemikian menjadi tererosotnya akibat dari tidak adanya ketentraman dan ketenangan di Indonesia. Sehingga kunjungan wisatawan asing di Indonesia menjadi berkurang.

Menyinggung keadaan di atas serta di dukung oleh keadaan di Indonesia yang pada dasarnya memang sangat tererosot di mata di dunia internasional, maka kepariwisataan di Indonesia sebagai salah satu dalam meningkatkan kehidupan perekonomian di Indonesia perlu didukung oleh beberapa faktor yang salah satunya adalah peranan keterlibatan Pemerintah di dalamnya melalui dinas-dinasnya yang salah satunya adalah Dinas Pariwisata Seni dan Budaya Kabupaten Deli Serdang.

Peranan dari Pemerintah melalui dinasnya dalam diwujudkan dalam dua perilaku. Pertama, sebagai suatu saran dalam menunjang industri dan perkembangan kepariwisataan itu sendiri melalui ketetapan dan kebijaksanaan-kebijaksanaan yang dikeluarkannya. Kedua dalam bentuk keterlibatan langsung dinas tersebut dibidang kepariwisataan menyediakan sarana dan prasarana penunjang sektor kepariwisataan.